

◎特別委員会報告

平成27年1月に、主要幹線街路等建設促進特別委員会及び河川環境保全対策特別委員会がそれぞれ開催され、定例会初日(2月17日)に各委員長より報告がありました。特別委員会報告の主なものは次のとおりです。

主要幹線街路等建設促進特別委員会

国道4号線の四車線化は、白石区域内の事業計画がないことから、昨年7月と10月に四車線化の要望活動を実施した。一方、越河地区の付加車線整備事業は、平成27年度から福島県境側から工事が始まる見込みである。

国道113号線道路改良は、蔵本滝上地区及び巨理町交差点改良の2カ所が事業化され、用地買収や工事着手の見込みである。

白石沖西堀線は、平成27年度に一部工事に着手したいと考えているが、資材費などの価格上昇から事業費や事業期間の見直しを検討している。現在の見込みで事業費が増額となり、事業期間は一年程度

河川環境保全対策特別委員会

(本来の事業期間は平成28年度までの延長を考えている。

空間放射線量モニタリングは、すべての測定箇所において0.23マイクロシーベルト毎時未満で安定しているため、平成26年4月から測定箇所は公園6カ所を減らし、60カ所で実施している。

測定頻度は、学校が週2回、その他が週1回で実施している。空間放射線量が下がり安定しているため、平成27年度は、測定回数等の見直しも検討している。

食品等の放射能濃度測定は、平成26年度中に153件を調査し、15件が基準値を超えた。露地ものの原木シイタケやイノシシの肉は、出荷制限が継続している。タケノコは、地区ごとに出荷制限を解除できないか検討している。

焼却灰仮置き場設置は、平成26年度に大鷹沢地区と福岡八宮・深谷地区の2カ所に設置が決まった。福岡長袋・蔵本地区、大平地区、白川地区は、それぞれ協議中である。

意見交換会を開催しました!

3月24日(火)から26日(木)の3日間で、市内各地区公民館9カ所を会場に開催しました。市民の皆さまから、たくさんのご意見をいただきました。

詳しい内容は、市のホームページや議会だよりでお知らせしていきます。

※意見交換会の各会場での参加者は、下記のとおりでした。

・中央公民館	35人	・越河公民館	25人	・斎川公民館	20人
・大平公民館	22人	・大鷹沢公民館	38人	・白川公民館	21人
・福岡公民館	20人	・深谷公民館	11人	・小原公民館	27人
				合計	219人

議会を傍聴してみませんか!

6月定例会は、平成27年6月15日(月)午前10:00開会予定です。

定例会は、年4回(2月・6月・9月・12月)開催されます。市の予算や決算、条例など、市民のみなさんに深く関わりのある議案が審議されます。

また、市議会では、インターネットによる中継を行っています。議場で行われる本会議(議案審議・一般質問など)や予算審査をライブ中継や録画映像で視聴できます。

※録画映像は、生中継配信の日から30日間を経過すると自動で削除されます。



- 2月定例会の傍聴者数 29人
- 2月定例会ライブ中継の合計視聴者数(累計) 1,092人

市のホームページの「市議会ライブ中継」をクリック